

In Karlsruhe sind verschiedene Straßen oder Plätze nach Widerstandskämpfern zur Zeit des Nationalsozialismus benannt:

August Dosenbach

August-Dosenbach-Straße, Daxlanden
Mitglied der KPD

Reinhold Frank

Reinhold-Frank-Straße, Innenstadt-West, Weststadt
Rechtsanwalt, Widerstandsgruppe Goerdeler

Geschwister Scholl

Geschwister-Scholl-Straße, Beiertheim-Bulach
Widerstandsgruppe Weiße Rose

Gustav Heller, siehe auch Ehrenbürger

Gustav-Heller-Platz, Weststadt
Mitglied der SPD

Eugen Kleiber

Eugen-Kleiber-Straße, Grötzingen
Weigerte sich eine Brücke zusprenken und wurde deshalb noch 1945 erschossen.

Siegfried Kühn

Siegfried-Kühn-Straße, Südweststadt
Widerstandskreis um Reinhold Frank

Ludwig Marum

Ludwig-Marum-Straße, Weststadt, Mühlburg
Mitglied SPD

Hermann Müller-Würtz

Hermann-Müller-Würtz-Straße, Oberreut
Mitglied SPD

Gustav Schulenburg

Gustav-Schulenburg-Straße, Oberreut
Gewerkschafter

Heinrich Spachholz

Heinrich-Spachholz-Straße, Grünwinkel
Mitglied SPD

Quelle: vgl. Stadtwiki